



# Mi Universidad

*Moises Santiz Alvarez*

*Parcial IV*

*Antropología Medica II*

*Dr. Sergio Jiménez Ruiz*

*Medicina Humana*

*Segundo Semestre*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 27 de Junio de 2024*

Moises Santiz Alvarez

Jimenez Ruiz

DIA

MES

ANO

FOLIO

04

06

2024

Medicina Tradicional Ayurvédica es el sistema médico tradicional practicado en la india desde hace mas de cuatro milenios. la ayurveda es una ciencia holística que considera al ser humano en su totalidad, combina el empleo de plantas, una nutrición apropiada y ante todo, una forma de vida positiva para mantener la armonía y el equilibrio entre la mente y el cuerpo, hace énfasis en la prevención de la enfermedad mas que en la curación de los síntomas específicos, los beneficios de la Medicina ayurvédica han sido probados durante siglos de uso y sus metodologías son tan aplicables hoy en occidente como lo fueron hace miles de años en la india, su significado de ayurvédica es la ciencia o sabiduría de la vida, la medicina ayurvédica observa la salud con algo mas que la ausencia de enfermedad, y nos sirve para identificar el mundo que nos rodea, la clave para el bienestar y la curación esta en ente-

Moises Santiz Alvarez

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

DIA

MES

AN

11

06

~~2024~~

Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México. En México surgieron novedades actividades estatales en el campo de la salud indígena. En México, la invasión conquista y usurpación de territorio por españoles significó poco más de trescientos años de férreo control colonialista, la teoría culturista o del relativismo cultural influyó en forma notable en la construcción del indigenismo, la teoría funcionalista sirvió a las naciones metropolitanas europeas que buscaban una antropología interesada en proporcionar herramientas eficientes para el control y un buen gobierno de los pueblos sometidos, que conllevara cambios paulatinos, las metas es para el desarrollo de los pueblos indígenas en el contexto del plan Puebla-Panamá se crea el área de planeación estratégica y desarrollo regional y la coordinación, los programas de prestación de la salud de atención primaria que se desarrollan en comunidades indígenas, debermo

Moises Santiz Alvarez

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

DIA

MES

AÑO

FOLIO

20

06

2024

La teoría de los ritos de paso en la actualidad, su dominio de cerca de una veintena de lenguas germánicas, romances, clásicas, eslavas y árabes le permitía trabajar los textos originales de las obras que requería para su investigación. En las dos primeras décadas del siglo pasado publicó, entre otros textos menores, diez libros de temas etimológicos, en los que realizó trabajos de compilación sobre problemas en debate como el tabú, totemismo, mitos, leyendas, religión, nacionalidades, para Van Gennep quien se afania en este punto a la terminología tradicional, la única diferencia de entre la etnografía y el folclore era que la primera tenía como campo de los ejercicios a las poblaciones indoeuropeas y el segundo a las poblaciones rurales de Europa. A principios del siglo XX, ya se contaba con estudios etnográficos relativamente sistemáticos de casi todas las regiones de los cinco continentes. Van Gennep reconoce que no fue el primero en haber sorprendido por las analogías que presentan entre sí las ceremonias o las que pasa revista en su libro pero a diferencia de quienes le precedieron

obstinación terapéutica: son factores predisponentes de actitudes y conducta distonásicas, la exigencia de los familiares de que se haga todo lo humanamente posible o incluso imposible, para salvar la vida del paciente, la falta de comunicación entre el equipo asistencial y la familia, en relación con los deseos del paciente, expresados antes de encontrarse en estado inconsciente, la juventud del paciente y circunstancias que hacen particularmente difícil el pronóstico respecto a las posibilidades de supervivencia y calidad de vida. Los pacientes con mal pronóstico ingresados en unidades de cuidados intensivos de hospitales de referencia, consideramos que son objeto de especial atención por las razones siguientes, los médicos intensivistas son los que más presiones por parte de los familiares del paciente, para agotar todas las posibilidades técnicas en un intento de salvarlo, son especialistas muy bien entrenados para trabajar eficazmente contra graves lesiones y que afortunadamente consiguen recuperaciones de situación.

Moises Santiz Alvarez

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

DIA

MES

AÑO

FOLIO

25

06

2024

Antropología de la muerte, esta antropología, es una serie de premisas asumidas, es la heredera directa del evolucionismo sociológico y biológico son universalista, utiliza un método comparativo, busca los orígenes de las instituciones y creencias culturales y los representantes de esta antropología se caracterizan por no visitar a aquellas sociedades vivas de las que a veces hablan, Tylor clasifica la vida humana en tres estados: salvaje, bárbaro y civilizado sus libros culturas primitivas y antropología siguen ejerciendo influencia para el estudio de las religiones comparadas, Frazer, describe que la humanidad ha pasado por tres etapas: la magia, la religión y la ciencia, su obra más conocida es La Roca Dorada, su obra fue un poderoso disolvente de los prejuicios de su época, nuestro objetivo en este trabajo es revisar e interpretar los teóricos de la antropología evolucionista en la representación de Tylor y Frazer y corroborar sus ideas con trabajos actuales.

# Bibliografía

- 1- Medicina Ayurveda. Breve introducción a sus principios de Avantmedic. Website.com
- 2- Campos Navarro, R. Peña Sánchez, E. Y Maya A. (2017). Aproximación Crítica a los políticos públicos en salud indígena, medicina tradicional e intercultural en México.
- 3- Sauregi 5. (2002). La teoría de los ritos de paso en la actualidad.
- 4- Obstinación terapéutica. (s/f). Recuperado el 20 de Junio de 2024 de Samfyc.
- 5- Tylor y Frazer. (2008). Los albores de la antropología de la muerte. La muerte en los escritos. Revista, cultura y religión.